



Au plus profond de la forêt,
il est un endroit effrayant.



Les arbres y sont sombres, rabougris et couverts d'épines acérées.



L'odeur y est pestilentielle.



C'est le domaine d'une abominable sorcière.
Elle est méchante et capricieuse.





Son seul compagnon est un chien hideux,
couvert de champignons, nommé Poubelle.



Il est vilain et teigneux.



La sorcière témoigne son affection à Poubelle en lui bottant régulièrement l'arrière-train



et celui-ci lui montre sa gratitude en lui mordant les mollets avec ardeur.